

*En el Museo de Albacete*

## «Una Historieta Democrática», se exhibió en octubre

La exposición «Una Historieta Democrática», antológica de 19 historietistas españoles, se exhibió durante el mes de octubre en el Museo de Albacete.

La muestra contó con actividades didácticas complementarias.

**L**A exposición colectiva «Una Historieta Democrática», inaugurada el 2 de octubre, pudo contemplarse hasta el 30 de dicho mes en el Museo de Albacete. Durante el tiempo de exhibición, las Bibliotecas Municipales de la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Albacete, programó una experiencia de iniciación a la historieta con carácter didáctico, dirigida a jóvenes-estudiantes-lectores de las biblio-

otecas municipales de la ciudad, consistiendo la misma en clases impartidas por un monitor, dentro de un programa que incluía conceptos como: creación de un personaje, la viñeta, el guión, el acabado, los estilos, breve recorrido del arte de la historieta y la realización, sin ánimo de concurso pero sí expositivo, de historietas por parte de los asistentes al curso.

Esta experiencia es fruto de la colaboración entre Cultural

Albacete y las citadas bibliotecas municipales, y se enmarca dentro de las actividades para jóvenes que el citado consorcio lleva a cabo en el presente curso 91/92.

---

### La exposición

---

La mayoría de los artistas que participan en la exposición se dieron a conocer en la industria del tebeo al inicio de la transición política.

